
 

 

   Apresentação e propostas do candidato a eleição para representar o CEPE  ( Conselho de 

Ensino, Pesquisa e Extensão) do Campus Barbacena para o segmento Discente. 

 

  Meu nome é Leonardo José Martins Viana e venho através deste divulgar minha candidatura 

à representante do CEPE Campus de Barbacena e como suplente o aluno Kaíque Junior do curso 

técnico em química. 

  Sou natural da cidade de Barbacena MG, tenho 52 anos, estudante do 4 período do curso 

técnico em Nutrição e dietética mas estou ingressando na Graduação do Curso de Tecnologia em 

Alimentos ( vagas remanescentes ou  Turismo a qual estou bem classificado). Também estou 

esperando o resultado da classificação para o curso de Pós Graduação Planejamento da áreas 

naturais, dessa forma, caso seja eleito, poderei dar continuidade como representante do CEPE do 

campus Barbacena MG. 

   Sou formado em recepcionista pelo hotel SENAC Barbacena, Técnico em Segurança do 

Trabalho pelo colégio Pio XII Juiz de Fora MG, curso superior em Letras em Língua Portuguesa e 

Inglesa e atualmente estou como aluno do curso técnico em Nutrição e Dietética do IF Campus 

Barbacena. Trabalhei no setor Hoteleiro em várias empresas como técnico em segurança do trabalho 

e como professor para ensino médio e fundamental, além do curso técnico por mais de 20 anos. 

Atualmente trabalho na Secretaria de Meio Ambiente da Prefeitura Municipal de Carandaí e faço 

parte do Conselho municipal de desenvolvimento rural sustentável. 

   

Minhas propostas como candidato: 

1)  Levar sugestões dos alunos ao conselho que visem melhoria das condições acadêmicas. 

2) Levar propostas que visem o desenvolvimento e expansão, além do aperfeiçoamento do ensino , 

pesquisa e extensão. 

3) Propor a criação de mais um cursos de Pós Graduação. 

4) Aumentar a celebração de convênios  de estágios. 

 

E ao longo do mandato receber solicitações e encaminhar para as reuniões, desde que não 

contrariem o que está no regimento interno do Instituto. 

 Peço aos alunos do Instituto seu voto para minha pessoa e do meu suplente para representar 

o segmento de discente do CEPE pelos próximos dois anos, alguma dúvida a respeito do CEPE, 

pode ser retirada no regimento interno do IF campus Barbacena. 

  Desde já agradeço e a data e horário da votação será divulgado no site do IF campus 

Barbacena, conto com vocês. 

 

     Leonardo José Martins Viana e  Kaíque Junior. 

 

 

 

 

 


